
Hallo an alle..

Hier ist die Seite von Stephen White.

uptrend.com mit der Wochenendausgabe von Stock Market Timing and Television..

Nun, es ist Sonntagabend..

Der Handel mit Aktienindex-Futures hat begonnen..

Bislang werden sie unter dem fairen Wert gehandelt, aber nicht zu viel, sagen sie.

Ich habe mich am Wochenende nicht allzu sehr erschreckt..

Rohstoffe sind gemischt..

Der Rohölpreis ist an einem Sonntagabend höher, während der Goldpreis niedriger ist..

Nun war der Freitag ein unglaublich interessanter Tag..

Es begann alles mit einigen sehr.

beeindruckende Beschäftigungszahlen aus den USA..

Einige der in diesem Jahr gemeldeten früheren Zahlen wurden ebenfalls nach oben korrigiert..

Das schickte den Aktienmarkt deutlich nach oben..

Bei der Eröffnung war es keine so große Sache, aber.

Der Markt stieg den ganzen Tag über sicherlich weiter an..

Es gibt also wieder ein Kaufsignal für DAO Diamond..

Es gibt die iShares für den TSX 60, der einen Penny über der oberen Kanallinie schließt.

ganz am Ende der offenen Lücke von vor ein paar Wochen..

Und auch am Freitag sahen wir eine recht große Beteiligung..

Es gibt die iShares für den Russell 2000.

tauchte auf und schloss über dem vorherigen Hoch von vor ein paar Wochen..

Das ist also wieder ein Kaufsignal..

Wir haben wieder ein Kaufsignal für Microcaps..

Jetzt im Jahr 2023 ist die Geschichte natürlich so.

drehte sich alles um die großen Technologieaktien..



Daher war es am Freitag recht interessant zu sehen, wie alle Boote aufstiegen..

Das könnte der Anfang von etwas Neuem sein..

Aber am Freitag haben die Börsenanleger es meiner Meinung nach vergessen.

welche Geschichte erzählt wurde, welchen Film sie gerade sahen..

Was am Freitag passierte, war ein bisschen so.

Ich schaue mir die Musik an und mitten im Film greifen Außerirdische an..

Das ist am Freitag passiert, weil die.

Die Fed hat immer noch das Sagen und will die Inflation bekämpfen..

Und was sie wollen, ist eine Verlangsamung der Wirtschaft..

Sie müssen uns nicht unbedingt in eine Rezession stürzen, aber sie wollen Beweise sehen.

dass die Inflation zurückgeht und die Wirtschaft sich verlangsamt..

Und die Zahlen, die sie am Freitag sahen, werden dieser Geschichte überhaupt nicht helfen..

Daher bin ich mir nicht sicher, wie weit der Aktienmarkt von hier aus noch weiter steigen kann..

Manche Leute halten das, was am Freitag passiert ist, für einen Knaller..

Nur die Zeit kann es verraten..

Wir haben uns in den letzten Wochen die Saisondiagramme zum Thema angesehen.

TSX, der S&P 500 und der Nasdaq, und sie alle sagen uns im Grunde dasselbe..

Historisch gesehen erreichen die Märkte in der ersten Phase ihren Höhepunkt.

Juniwoche und ziehen sich dann in die dritte Juniwoche zurück..

Ist das am Freitag passiert?.

War das der Höhepunkt, der saisonale Höhepunkt?.

Saisonalitätsdiagramme sind im Grunde Durchschnittswerte..

Was Sie hier nicht sehen, ist das eine Jahr.

wo der Aktienmarkt im Juni einen enormen Anstieg verzeichnete, und das tun Sie auch nicht.

Sehen Sie sich das eine Jahr an, in dem der Aktienmarkt im Juni einen enormen Rückgang erlebte..

Das ist alles gemittelt, also gibt es nur etwas.

uns einen Hinweis darauf, was historisch passieren könnte..



Aber natürlich ist dieses Jahr anders als.

in vielerlei Hinsicht anders als in den Vorjahren, und wir hatten noch nie zuvor mit KI zu kämpfen,.

und Big-Cap-Technologieaktien führen den Markt nach oben..

Das passiert nicht immer..

Aber hier sind wir im Jahr 2023,.

Die erste Juniwoche endet, und das ist es, was wir saisonal erwarten..

Schauen Sie sich jetzt den VIX an, falls Sie eine Long-Position haben.

Als langfristiger Investor ist der VIX weiter gesunken..

Im Wochenvergleich ist es um 18,66 % gesunken..

Und so würden wir von einer langfristig bullischen Haltung zu einer langfristig bärischen Haltung übergehen,
wenn ….

VIX sollte am kommenden Freitag über 20,57 $ schließen..

Wenn Sie auf dem Markt handeln, dann weiter.

Am Montag bleibt der Markt bullisch, solange der VIX nicht darüber schließt.

18,48 $. Und Sie können sehen, dass die obere Kanallinie beginnt, sich nach unten zu krümmen..

Wenn wir also nicht über diesem Niveau schließen.

Montag, wenn wir am Dienstag hierher zurückkommen, wird die obere Kanallinie niedriger sein..

Was ist nun diese Woche passiert?.

Ist es der Anfang vom Ende oder das Ende vom Anfang?.

Wir wissen es nicht. Nur die Zeit kann es verraten..

Aber es ist sicherlich sehr interessant zu sehen, wie der Markt am Freitag überreagiert hat..

Kommen wir nun zu den wöchentlichen ETF-Charts..

Beginnend mit dem SPY stieg er im Wochenvergleich um 1,88 %..

Auf dem Weg zu unserem nächsten Tagespreis.

Ziel von 429,69. Der Höchststand am Freitag lag bei 428,74, also ziemlich nahe daran..

Dann liegt unser nächstes Tagesziel bei 437,50, was auch unser nächstes Wochenziel ist..

Knapp darunter liegt der Höchstwert vom letzten Sommer bei 431,78. Also zu bekommen.



Auf 437,50 müssen wir 431,78 überwinden, und das sind nur ein paar.

Dollar weniger als am Freitag..

Betrachtet man den Nasdaq, so hat der Nasdaq dieses Ziel nicht..

Dieses Ziel wurde bereits vor ein paar Wochen entfernt..

Und so bewegen wir uns hier weiter nach oben..

Unser nächstes Tagesziel ist 359,38. Und wenn wir.

Wenn wir das herausnehmen können, liegt unser nächstes Tages- und Wochenziel dort oben bei 375..

Und Sie sehen, dass wir Anfang 2022 knapp unter diesem Niveau lagen..

Wenn wir uns die I-Aktien für den TSX 60 ansehen, haben wir bis zur unteren Kanallinie gehandelt, also.

Wir sind im Wochenvergleich um 0,43 % gestiegen, sicherlich keine große Trendwende..

Wir haben ein neues Tief erreicht und dieses umgekehrt..

Wir müssen also sehen, ob dieser neue Tiefststand gehalten werden kann..

Natürlich haben wir den Chip beobachtet.

Sektor, der in den letzten zwei Wochen einen enormen Anstieg verzeichnete..

Diese Woche war es sehr ruhig, etwas mehr als ein halbes Prozent..

Und dann NVIDIA, der große Gewinner der.

Der Wert der Vorwoche stieg gegenüber der Vorwoche um knapp 1 %, nachdem er einen neuen Höchststand
erreicht hatte..

Und es stieg tatsächlich auf über 400, dann kam es.

zurück und schloss bei 393,27. Es sieht also so aus, als ob 400 US-Dollar als Widerstand wirken..

Nun waren die Finanzdaten auf breiter Front im Plus..

Keine neuen Kaufsignale für US-Finanzwerte oder USA.

Banken oder Regionalbanken oder Maklerhändler oder Versicherungsunternehmen..

Sie verzeichneten im Laufe der Woche alle einen guten Anstieg, aber es gab mit Sicherheit keine
langfristigen Trendänderungen..

Das gilt auch für kanadische Finanzunternehmen und kanadische Banken..

In beiden Fällen haben sie für diese Bewegung neue Tiefststände erreicht, und die Banken haben mit
Sicherheit einen neuen Tiefststand erreicht..



Sie halten immer noch die Tiefststände vom Oktober letzten Jahres..

Die sind noch nicht kaputt..

Als nächstes werfen wir einen Blick auf die Rohstoffpreise..

Wir sahen diese Woche einen Anstieg des Kupferpreises auf 1,24.

%, wird immer noch gehandelt und schließt unterhalb der unteren Kanallinie..

Gold legte um 0,33 % zu, während Silber um 0,16 % stärker zulegte, keine Trendwende..

Sie sollten in der Lage sein, Speck, Hamburgerfleisch und den Rest im Angebot zu finden.

Rindfleischprodukte werden diesen Sommer recht teuer sein..

Wenn man sich dann das Schnittholz anschaut, ist es innerhalb der Woche ziemlich ruhig, was den
Schnittholzpreis angeht..

Immer noch ein Verkaufssignal, keine Veränderung und keine Trendwende für den Energiesektor.

Sektor mit einem Rückgang von 1,16 % bei Rohöl und einem Rückgang von weiteren 10 % bei Erdgas in
dieser Woche..

Erdgas befindet sich weiterhin in einem langfristigen Abwärtstrend..

Lassen Sie uns die Präsentation dieses Wochenendes mit einer kleinen Lektion fürs Leben abschließen..

Wenn Sie schon länger bei uns sind.

Zeit, in der Tat, wenn Sie all die 23 Jahre, in denen wir das tun, bei uns waren,.

Sie wissen, dass ich glaube, dass Nachrichten Lärm sind..

Wir sind eigentlich nur hier, um dem Geld zu folgen und alles andere zu ignorieren..

Jetzt halte ich mich über die Nachrichten auf dem Laufenden, weil ich eine öffentliche Person bin..

Reporter rufen hier an und fragen mich nach meinem.

Ich habe eine Meinung zu den Dingen und möchte ihnen etwas Intelligentes sagen können..

Ich mache also mit, würde es aber nie nutzen.

Nachrichten als Katalysator, um mein Geld in den Markt oder aus dem Markt zu bewegen..

Hier ist ein perfektes Beispiel aus den heutigen Nachrichten..

Ich beobachte, was in Argentinien vor sich geht, weil wir dort frühere Mitarbeiter haben.

Sie leben dort und durchleben im Moment eine wirtschaftliche Hölle..

Es ist wahrscheinlich das Schlimmste auf der Welt, außer dass es vielleicht ein paar Afrikaner gibt.



Länder, die derzeit eine schlimmere Wirtschaftskrise durchleben..

Wenn Sie zu Google gehen und einfach etwas eingeben.

Argentiniens Wirtschaft, hier sind die Schlagzeilen, die Sie bekommen werden..

Und wirklich, das große Ding ist das.

Die Inflation ist um 100 % gestiegen, die Zinssätze liegen bei 100 %..

Diese Wirtschaft bricht zusammen..

Die Leute können sich keine Miete leisten..

Auf dem Flughafen von Buenas Ares schlafen Tausende Menschen..

Und es ist einfach eine schreckliche, schreckliche, schreckliche, schreckliche menschliche Tragödie..

Was bedeutet das für Sie und mich als Anleger?.

Nun, Argentinien ist derzeit der Markt mit der besten Performance weltweit..

Seit Jahresbeginn ist der Markt um 74 % gestiegen..

Nun, wie bringt man das zusammen?.

mit den Schlagzeilen, über die wir gerade gesprochen haben, und der Realität?.

Die Realität auf der Straße ist, dass sie es mit einer Inflation von 100 % zu tun haben..

Ihre Währung ist wertlos..

Der US-Dollar ist dort für niemanden die Währung der Wahl, nicht.

von der Regierung oder dem Bankensystem geduldet werden..

Aber wenn du dorthin willst und willst.

Um etwas zu kaufen, ist es besser, dies in US-Dollar als in der Landeswährung zu tun..

Und bei all dieser Wirtschaftskrise, bei all diesen negativen Schlagzeilen sind wir es.

Wir sprechen vom Aktienmarkt mit der besten Performance der Welt im Jahr 2023, mit einem Plus von über
74 %..

Das ist also das Ende der heutigen Lebenslektion..

Das ist alles für die Präsentation dieses Wochenendes..

Die Aktienindex-Futures liegen leicht im Minus.

Sonntagabend, also hat nichts den Markt übermäßig verunsichert..



Ich bin nicht ganz davon überzeugt, dass der Freitag der Beginn von etwas Neuem war..

Ich denke, dass Freitag das Ende des aktuellen Aufwärtstrends auf dem Markt sein könnte..

Es könnte ein Blow-Off-Top gewesen sein..

Wir müssen einfach abwarten und sehen..

Nur die Zeit kann es verraten. Ich wünsche ihnen einen wunderbaren Tag..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Dienstagmorgen. Es..


